

## La DGM y sectores construcción y agrícola analizan necesidad de obreros extranjeros

**SANTO DOMINGO.** - La Dirección General de Migración (DGM), informó este lunes que ha sostenido reuniones con representantes de diversos sectores productivos del país para analizar posibles soluciones, ajustadas a las regulaciones migratorias vigentes, a los requerimientos de mano de obra extranjera.

El director de la DGM, vicealmirante Luis Rafael Lee Ballester, y otros funcionarios de ese organismo, han tenido encuentros con representantes de los productores de plátanos, arroz, guineos, café, cacao, habichuelas, aguacates, pollos, huevos y de los ganaderos y porcicultores, precisó el organismo en una nota.

Asimismo, con directivos de la Asociación Dominicana de Constructores y Promotores de Viviendas



(Acoprovi), Asociación de Constructores de Santo Domingo Este (Acosde), Asociación de Promotores y Constructores del Cibao (Aprocovici), Asociación de Constructores y Desarrolladores de La Altagracia (Adecla) y Alianza Empresarial Turística de La Altagracia (Aleta).

Lee Ballester planteó la necesidad de realizar un levantamiento detallado para cuantificar las necesidades laborales específicas de cada sector, lo que permitirá diseñar estrategias más ajustadas a las demandas del mercado, siempre partiendo

de las regulaciones y leyes migratorias vigentes.

Durante los encuentros, el titular de la DGM señaló que para un trabajador extranjero tener un estatus migratorio legal en el país es fundamental que al momento de iniciar los trámites de lugar presente documentos de identidad válidos emitidos por las autoridades de su país de origen.

El oficial subrayó la importancia de que los empleados contratados regularizados y autorizados por las leyes migratorias para ejercer labores remuneradas en el país.

## Organizaciones condenan el flagelo de la corrupción que «obstaculiza» el desarrollo

**SANTO DOMINGO.** - La organización Participación Ciudadana, capítulo dominicano de Transparencia Internacional, afirmó que a propósito de conmemorarse este lunes el Día Internacional de la Lucha contra la Corrupción, «este flagelo sigue siendo uno de los mayores obstáculos» para el desarrollo y la Justicia en el país.

En República Dominicana hemos visto una leve mejora en el Índice de Percepción de la Corrupción

de Transparencia Internacional, pasando de 28 a 31 entre 2021 y 2023.

Sin embargo, aún queda un largo camino por recorrer para garantizar instituciones fuertes, justicia efectiva y verdadera rendición de cuentas.

De su lado, la Fundación Justicia y Transparencia (FJT) calificó como deplorables y preocupantes los escándalos de corrupción que han salido en los medios de comunicación con relación al bono navideño.

También condenó el

«festival» de contratos de alquileres millonarios, como los casos de la Oficina Gubernamental de Tecnologías de la Información y Comunicación (OGTIC), la Dirección General de Pasaportes, Ministerio de Industria y Comercio, la Dirección de Servicios de Atención a Emergencias Extrahospitalarias (DAEH), Instituto Nacional de Tránsito y Transporte Terrestre (Intrant), las distribuidoras de electricidad y el Instituto Dominicano de las Telecomunicaciones.



Martes 10 de diciembre de 2024

### CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

La **Escuela Nacional de la Judicatura**, en cumplimiento de las disposiciones de Ley número 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones de fecha dieciocho (18) de agosto del dos mil seis (2006), modificada por la Ley número 449-06 de fecha seis (6) de diciembre del dos mil seis (2006), además de las disposiciones contenidas en la Resolución número 01-2023, de fecha dos (2) de mayo de dos mil veintitrés (2023), que aprueba el Reglamento de Compras de Bienes y Contrataciones de Obras y Servicios del Poder Judicial, convoca a todos los interesados a participar en las licitaciones públicas nacionales siguientes:

Referencia	Descripción	Fecha Recepción y apertura
ENJ-LPN-2024-004	Contratación de servicios de almuerzos, refrigerios y catering, en diferentes regiones de país requeridos para las actividades de la Escuela Nacional de la Judicatura.	Martes cuatro (4) de febrero de dos mil veinticinco (2025). Recepción desde las 02:00 P.M., hasta las 03:00 P.M.
ENJ-LPN-2024-005	Contratación de una empresa que brinde los servicios de higienización, conserjería, apoyo logístico, fumigación y jardinería para la Escuela Nacional de la Judicatura.	Apertura desde las 03:15 P.M., en las instalaciones de la Escuela Nacional de la Judicatura.

El Pliego de Condiciones Específica y anexos correspondientes a esta licitación estarán disponible a partir del martes diez (10) de diciembre de dos mil veinticuatro (2024), en la sección de transparencia en la página web de la Escuela Nacional de la Judicatura: [www.enj.org](http://www.enj.org).

Las propuestas con los documentos requeridos para esta licitación deben ser depositadas en sobres cerrados y sellados, en la Escuela Nacional de la Judicatura, sito en la calle César Nicolás Penson, número 59, Gascue, Santo Domingo de Guzmán, Distrito Nacional, R. D., en la fecha y horarios indicados en el cronograma de la licitación, donde se les dará apertura en presencia de los integrantes del Comité de Compras y Contrataciones de la Escuela Nacional de la Judicatura, un notario público y los oferentes participantes.

Consultas o aclaraciones, favor realizarlas a la dirección electrónica siguiente: [comitedecompras@enj.org](mailto:comitedecompras@enj.org)

COMITÉ DE COMPRAS Y CONTRATACIONES

**Hablando con Criterio**

**Producciones Radio-TV**

No se pierdan **todos los días** el programa **Onda Matinal** por el canal 10 TV. de 8:00 AM. A 9:00 AM. y el programa **Hablando con Criterio** por el Canal 10 TV. todos los Sábado de 11 AM. a 12: PM. También **Radio Oriente** en 1100 AM. Todos los domingo de 12: 00 AM a 1:00 PM. y [www.milcién.com](http://www.milcién.com) en San Pedro de Macorís.

**FRANK RODRIGUEZ**  
Productor Director

**NIKAURY SÁNCHEZ BÁEZ**  
Periodista

**HENRIS SANTANA**  
Director Canal 10

**JUNIOR BETANCE**  
Co-Productor

**VICTOR ANDRES FELIZ BÁEZ**  
Camarografo